
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
 
Acta de Sesión  Ordinaria Nº SESENTA Y SEIS celebrada a las 17:30  horas 
del día 05 de Noviembre, 2019, por el Concejo Municipal, en el salón de 
sesiones de la Municipalidad de  Bagaces.   
 
Levanta  el acta: Marianela Arias León               Secretaria del Consejo 
Municipal 
 

Acuerdos Tomados 
 
 

 
El Concejo Municipal acuerda que a través del auditor sea remitida la apelación 
del señor Fernando González Pérez, (en donde muestra inconformidad con el 

nombramiento del entrenador para el equipo de futbol 11 masculino, para los 

próximos Juegos Deportivos Nacionales 2020), al Gesto Jurídico como consulta 
y al CCDR Bagaces, para que se emita un criterio o aclaración sobre este 
tema. Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
El Concejo Municipal acuerda dar el visto bueno para realizar el Desfile 
Navideño el 01 de diciembre 2019, y autorizar el uso de la vía cantonal para la 
ruta de dicho Desfile: saliendo del frente de Oficinas del MINAE, calle recta y 
culminando en el Campo Ferial (Redondel de Bagaces) iniciando 05:00 p.m.. 
Siempre y cuando cumplan con todos  los requisitos de Ley. Acuerdo 
Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
El Concejo Municipal acuerda declarar infructuoso la Licitación Abreviada Nº 
2019LA-000006-P02, “ACONDICIONAMIENTO DE ÁREA INFANTIL EN EL 
PARQUE MEDARGO GUIDO DEL DISTRITO PRIMERO DE BAGACES”, por 
cuanto las ofertas presentadas para este proceso contravienen el cartel (los 
requisitos mínimos de admisibilidad) y las especificaciones técnicas. 
 
 Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
El Concejo Municipal acuerda remitir nota de la Contraloría General de la 
Republica ( en donde imprueban el Presupuesto Inicial 2020)  a la 
Administración para que se procesa según corresponda, y se remita la 
información a la Contraloría. 
 Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

El Concejo Municipal acuerda remitir nota de los vecinos de Guayabo (con 
fecha 16 de setiembre,  en donde denuncian el ruido que se genera en los 
alrededores de los bares: Caballo Blanco, Cuatro Esquinas y Bar Restaurante 
La Coneja y también  el consumo de licor fuera de dichos bares)  a  la 
Administración para que en un plazo no mayor a  dos semanas,  se realice una 
investigación y nos remitan un informe indicándonos, en qué términos se llevó 



a cabo la atención a esta anomalía que están indicando los vecinos de 
Guayabo.  
 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

El Concejo Municipal acuerda remitir nota de la Asociación de Desarrollo 
Integral de Fortuna ( en donde solicitan colaboración para el Festival 
Navideño), a la Administración para que proceda según corresponda. 
 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

El Concejo Municipal acuerda dar por recibido los Estados Financieros 
Contables del II y III Trimestre 2019 del Comité de Deportes y Recreación de 
Bagaces, y las Juntas Directivas adscritas al CCDR Bagaces 
 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
Considerando:  
Lo expresado por los vecinos de San Bernardo en el tema de que se dio una 
patente, la cual  está funcionando como pulpería, y donde se están vendiendo 
bebidas alcohólicas, lo cual  está generando desorden y ciertas situaciones 
lamentable dentro de la comunidad, exponiendo así a las personas que llegan 
a una pulpería a comprar abarrotes, y quienes a su vez  tienen que ver y 
escuchar actos que realmente no corresponden a este tipo. 
 
El Concejo Municipal acuerda solicitar a la Administración que en conjunto  con 
las instituciones correspondientes, se inicie una investigación y que un plazo no 
mayor nos informen sobre el resultado de esta. Acuerdo Unánime 
Definitivamente Aprobado.  

 
Considerando el Oficio MB-ALC-0453-2019 enviado por la Alcaldía, para 
autorización de firma de Convenio, entre el Comité Cantonal de Deportes  y 
Recreación de Bagaces, y la Municipalidad de Bagaces y de que hay una 
incertidumbre o una eventual recomendación del  Gestor Jurídico de la 
Municipalidad para que no se firme este convenio. 
 
El Concejo Municipal acuerda  solicitar a la Administración, que consulte al 
Gestor Jurídico sobre ¿Cuál es el camino correcto, para que se cumpla 
el  acuerdo tomado por este Concejo Municipal, de otorgar una ayuda por lo 
menos de un millón de colones al equipo Municipal Bagaces? Acuerdo 
Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
El Concejo Municipal acuerda remitir nota de la señora Rosa Alvarado 
Quesada (en donde informa que no hubo cumplimiento ni ejecución del 
acuerdo municipal 163 de la sesión 23) a la Administración, para que en un 
plazo no mayor a lo estipulado por la ley para estos casos, se proceda a emitir 
respuesta a este Concejo, de tal manera que se pueda proceder a contestar a 



la señora Alvarado Quesada en el plazo de ley. Acuerdo Unánime 
Definitivamente Aprobado.  
 

 
El Concejo Municipal acuerda aceptar la donación de un terreno de 503 m², de 

parte de la Asociación de Desarrollo de Fortuna, siempre y cuando, se cumpla 

con toda la normativa y la legislación establecida para estos casos. En caso de 

que se cumpla con todo lo dispuesto anteriormente, se autoriza  al señor 

Alcalde a que reciba la donación del lote de la Asociación de Desarrollo de 

Fortuna, firme la escritura y proceda según corresponda.  Acuerdo Unánime 

Definitivamente Aprobado.  

El Concejo Municipal acuerda remitir nota de izcandé Consultores (en donde 
presentan oferta de Servicios Profesionales para la redacción y diseño de la 
memoria de Gestión Institucional Cuatrianual) a la Administración, para que se 
analice, y se le dé respuesta. 
 Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

El Concejo Municipal acuerda remitir  a la señora Rosey Cubero Sosa, copia 

del oficio MB-UTGV-0375 en donde se pronuncian en relación al problema de 

estancamiento de aguas en el desfogue existente, a las propiedades aledañas 

en el Barrio Las Veraneras. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado. 

El Concejo Municipal acuerda solicitar a la Administración que remita a este 

Concejo Municipal, tanto el reglamento (AUTÓNOMO DE ORGANIZACIÓN Y 

SERVICIO DE LA MUNICIPALIDAD DE BAGACES), la nota y la minuta, en 

donde se acordó por parte de los trabajadores plantear esta modificación;  a los 

correos del Concejo para su respectivo análisis 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado. 

El Concejo Municipal acuerda solicitar al señor Alcalde,  requerir  al Gestor 

Jurídico una recomendación, sobre sí este Municipio debe o no cobrar  los 

impuestos de bienes inmuebles, a  las propiedades que están sobre el Camino 

del Arreo. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado. 

 



 

 

El Concejo Municipal acuerda autorizar a la Administración de la Municipalidad 

de Bagaces, para que ejecute lo que corresponda en los términos legales y 

contractuales, que atañen a la ejecución del remanente de ¢110.000.000.00 

derivados del empréstito MOPT –BID.  

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado. 

El Concejo Municipal acuerda solicitar a la Administración presentar un estado 

de situación financiera al cierre de octubre, sobre cómo estamos,  y una 

proyección de noviembre y diciembre, para saber si vamos a tener un superávit 

o déficit en lo que es, los estados financieros, presupuestos de la 

Municipalidad, estados de ingresos y gastos, estados financieros contables, y 

que esto sea presentado por los Departamentos de Presupuesto, Tesorería, 

Contable y Patentes. Dicho informe debe ser presentado en un plazo no mayor 

a quince días. 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado. 

El Concejo Municipal acuerda solicitar a la Administración una copia del 

inventario  de las calles del cantón,   y el estado actual del mismo. 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado. 

 


